

union sowie mit allen Ländern der sozialistischen Gemeinschaft sind Beweise der Stärke der sozialistischen Solidarität.

Am neuralgischen Punkt in Europa, an der Grenze zwischen Sozialismus und Kapitalismus, wirkt die Partei energisch für die Konsolidierung der Entspannung, für die Abrüstung und verteidigt im Geiste Lenins die Sache des Friedens, der friedlichen Koexistenz, der Zusammenarbeit und Solidarität mit den Kämpfern für nationale und soziale Befreiung ihrer Völker in Asien, Afrika und Lateinamerika.

Indem wir neue Erfolge der Bruderpartei Voraussagen, mit der uns feste Bande der Freundschaft und Zusammenarbeit verbinden, geben wir der Gewißheit Ausdruck, daß der X. Parteitag der Stärkung des ersten Staates der Arbeiter und Bauern auf deutschem Boden, dem Frieden und dem Sozialismus neue Wege öffnen wird.

Für das Zentralkomitee

Athos Fava

Generalsekretär der Kommunistischen Partei
Argentiniens

Ai-an MILLER, *Mitglied des Sekretariats des Zentralkomitees und Stellvertretender Generalsekretär der Sozialistischen Partei Australiens*: Liebe Genossen! Im Namen der Sozialistischen Partei Australiens übermittelt unsere Delegation dem X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands herzliche brüderliche Grüße.

Eure Partei kann mit Stolz von sich sagen, daß sie stets eine schöpferische und aufrechte Führung hatte und hat, daß sie die sozialistische Demokratie entwickelt, fest auf dem Boden der Einheit mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, den Bruderparteien der anderen sozialistischen Länder und der kommunistischen Weltbewegung steht. Die Politik eurer Partei ist verankert in der Ideologie des Marxismus-Leninismus und folgt strikt den edlen Prinzipien des proletarischen Internationalismus. Die SbiD spielt die führende Rolle beim Aufbau des ersten sozialistischen Arbeiter-und-Bauern-Staates auf deutschem Boden.

Wie wir feststellen konnten, behandelte euer X. Parteitag ein ganzes Spektrum von Aufgaben im Zusammenhang mit dem weiteren Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft, und wir wünschen allen Kommunisten der DDR Erfolg bei der Durchführung der wichtigen Beschlüsse, die von diesem Parteitag ausgehen werden.

In engem Bündnis mit der Sowjetunion leistet eure Partei einen wertvollen Beitrag zur Stärkung der Kräfte des Friedens und des Sozialismus.

Die Versuche des Imperialismus und der internationalen Reaktion, das Rad der Geschichte in Afghanistan, Kampuchea und anderen Regionen zurückzudrehen, konnten durch die Aktionen aller demokratischen und antiimperialistischen Kräfte der Welt zu nichts gemacht werden. Der revolutionäre Weltprozeß schreitet voran.

Die imperialistischen und reaktionären Kräfte haben jedoch ihre Versuche, den So-